

Así los ratifican los análisis realizados a las redes de abastecimiento público **El agua de abastecimiento se encuentra en perfectas condiciones sanitarias**

El agua que consumen los conquenses está en perfectas condiciones sanitarias, de acuerdo con los análisis realizados en el primer semestre de 2003 a las redes de abastecimiento público de la provincia, por el Laboratorio de Salud Pública de la Delegación de Sanidad en Cuenca.

A lo largo de los seis primeros meses del año el laboratorio ha analizado 604 muestras de agua, de las que ha realizado 5.848 determinaciones físico-químicas y microbiológicas, que han permitido determinar que el agua que llega a los hogares conquenses está en perfectas condiciones sanitarias.

Los análisis se realizan en el marco del programa de vigilancia y control de las aguas de las redes de abastecimiento público, que desarrolla anualmente la Consejería de Sanidad.

Las muestras son tomadas por los farmacéuticos titulares de cada zona, que se encargan también de vigilar y controlar la concentración de cloro libre residual en las redes públicas de abastecimiento, con arreglo a la legislación vigente.

Una vez recogidas, las muestras son enviadas al Laboratorio de Salud Pública de Cuenca, que se encarga de analizarlas y hacer determinaciones en relación a parámetros físico-químicos y microbiológicos, como son cloruros, sulfatos, turbidez, nitratos, amoníaco, coliformes totales y fecales, dureza total, etcétera.

Asimismo, el laboratorio ha tomado 14 muestras de agua envasada en los seis primeros meses del año, a las que ha realizado un



total de 70 análisis sin observar ningún incumplimiento de la normativa.

Las tareas que ha realizado en esta materia el Laboratorio de Salud Pública de la Delegación de Sanidad en Cuenca en el primer semestre de 2003, se completan con las 256 determinaciones que ha hecho de las 52 muestras que se han tomado de aguas de recreo en piscinas y zonas de baño.

Consumir agua en perfectas condiciones de salubridad tiene una gran importancia, según el delegado de la Consejería de Sanidad en Cuenca, José Antonio Olmeda, que recordó que ya de acuerdo con las estimaciones de la Organización Mundial de la Sa-

lud (OMS) en 1998 murieron de enfermedades diarreicas 2,2 personas en todo el mundo, que en buena parte son atribuibles al agua.

Los laboratorios de Salud Pública son una pieza fundamental para el correcto funcionamiento y ejecución de los programas de salud ambiental, sanidad alimentaria, epidemiología y protección de la salud que desarrolla la Consejería de Sanidad, analizando sustancias orgánicas y condiciones medioambientales. Para el desarrollo de todos estos programas el laboratorio ha recibido en los seis primeros meses de 2003 un total de 1.314 muestras, de las que ha realizado 7.846 análisis.

El Parque de San Julián reabre sus puertas provisionalmente tras las obras de mejora

El Ayuntamiento de Cuenca ha reabierto provisionalmente el Parque de San Julián, el más emblemático de la capital conquense, situado en el centro de la ciudad, después de que haya permanecido cerrado durante casi dos meses al público, por las obras de rehabilitación que se están ejecutando.

Según explicó el alcalde de Cuenca en funciones, Javier Priego, se trata de una reapertura provisional que se prolongará sólo hasta el próximo 1 de septiembre, cuando será cerrado de nuevo al público para completar la segunda fase del proyecto de rehabilitación de este espacio urbano.

El proyecto en sus dos fases tendrá un coste total de unos 350.000 euros, ya que los gestores municipales entienden que al ser un parque muy utilizado por

estar situado en el centro de la ciudad, merece un tratamiento y una inversión como la que se está haciendo, afirmó Priego.

Destacó la transformación que han sufrido en esta primera fase elementos importantes del parque como son el quiosco y el templete situados en el centro, sobre los que se ha hecho un trabajo de limpieza de las cubiertas, se han pintado las verjas y se ha retirado la vegetación para conservarlos mejor.

Además, se han colocado bordillos en todos los parterres del parque, se ha repoblado la vegetación y las especies arbóreas y se han mejorado todos los servicios, entre ellos, los eléctricos, de riego y de recogida de aguas.

En este sentido, dijo que una de las actuaciones más importantes es la instalación de un nuevo

sistema de recogida de aguas.

Asimismo, Priego señaló que también se han tenido en cuenta aspectos importantes como el de la accesibilidad, de forma que se ha construido una rampa en una de las entradas que permite el acceso en las mejores condiciones a personas con minusvalía y se han acondicionado las escaleras de todas las entradas.

En este aspecto también destaca la instalación de una zona de juegos adaptada para su uso por niños minusválidos y que la primera de estas características con la que cuenta la ciudad.

Finalmente, adelantó que en los próximos días se incorporarán nuevos elementos de mobiliario urbano, que se completarán con los que se instalarán cuando de comienzo la segunda fase de la obra.

Aprobado el estudio informativo del AVE Madrid-Cuenca

El Ministerio de Fomento ha aprobado el estudio informativo del tramo Madrid-Cuenca de la línea de Alta Velocidad hacia Castilla-La Mancha, que tendrá una longitud de 175,6 kilómetros y cuyo presupuesto ascenderá a 1.376 millones de euros, según ha publicado el Boletín Oficial del Estado (BOE).

El tramo Madrid-Cuenca - que contempla todos los factores que inciden en la evaluación como medio ambiente, geología y rentabilidad- parte aproximadamente del punto kilométrico 28 de la Línea de Alta Velocidad Madrid-Sevilla y pasa entre Seseña y Seseña Nuevo.

Posteriormente, cruza el río Tajo y sobrepasa Aranjuez por el sur, y de allí continúa hacia Ocaña, Tarancón, Horcajada de la Torre y Cuenca, pasando por el valle del río Cigüela.

En Cuenca el trazado gira en dirección sureste y finaliza en el cruce del arroyo de la Motilla junto a Fuentes, entre las carreteras nacionales N-420 y N-320, en punto en el que comienza el tramo Cuenca-Albacete.

Dentro de esta línea de Alta Velocidad existen otras actuaciones en curso por parte del Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF) y que afectan a Castilla-La Mancha como, precisamente, el caso del tramo Cuenca-Albacete cuyos proyectos constructivos están en fase de redacción, al igual que en el tramo Motilla-Valencia.

Cuando se complete, la Línea de Alta Velocidad hacia Levante conectará Madrid con Cuenca en 45 minutos y Madrid y Albacete en una hora y diez minutos, según recuerda el Ministerio de Fomento.

Reapertura al tráfico del casco antiguo los fines de semana

El Casco Antiguo de la ciudad de Cuenca se ha vuelto a abrir al tráfico durante los fines de semana del mes de agosto. De esta forma, el Ayuntamiento de la capital conquense ha dado marcha atrás a la polémica medida que había producido malestar entre los vecinos y empresarios hosteleros.

El Consistorio conquense ha llegado a esta conclusión tras las reuniones mantenidas con las asociaciones de empresarios y vecinos del Casco Antiguo.

A partir de ahora, seis policías regularán el tráfico en la parte alta de la ciudad, destacando la calle San Pedro, que será una de las travesías más vigiladas por los agentes ya que es donde se produce más afluencia de vehículos.

El concejal de Tráfico, Víc-

tor Martínez Patiño, ha señalado que el Ayuntamiento ha pactado con los comerciantes un horario regulado de carga y descarga de camiones para evitar que la plaza esté durante todo el día ocupada por estos vehículos. "Se va a poner un horario de mañana de 7 a 10, y también un horario de tarde los jueves y viernes que es cuando llegan más turistas al Casco Antiguo. Habrá un horario regulado y quien se lo salté será sancionado", dijo.

Asimismo, Martínez pidió a los conquenses que procuren utilizar el transporte público para subir al Casco Antiguo. Señaló, del mismo modo, que la policía va a ser más restrictiva en cuanto a las leyes de circulación y que los que cometan alguna infracción serán sancionados.

Ayudas a 108 familias para la compra o rehabilitación de su vivienda

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha concedido ayudas a 108 familias de la provincia de Cuenca con el objetivo de hacerles menos gravosas la compra o rehabilitación de su vivienda.

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado ya la resolución de la Delegación de Obras Públicas de Cuenca en la que se incluye el listado de los 108 beneficiarios de dichas ayudas. De ellas, 17 se han concedido a la adquisición, adjudica-

ción o promoción para uso propio de vivienda protegida nueva, 1 tendrá como fin subvencionar la promoción de Vivienda de Protección Oficial en régimen especial, 14 han sido otorgadas a la compra de otras viviendas ya existentes y las 76 restantes se han destinado a la rehabilitación. La mayor parte de las ayudas se ciñen al primero de los conceptos, al que el Gobierno regional ha consignado 231.527 euros.